
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 76

L’anno duemilaventi il giorno ventotto del mese di Luglio alle ore 15:00 a seguito 
di  regolare  convocazione,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  nella  Sala  Consiliare  - 
Palazzo Comunale - Via Pertica 29 in adunanza Straordinaria di Prima convocazione 
previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 CASANOVA CLAUDIO X

5 ROSA MARILENA X

6 VENERUCCI DELIA X

7 DE SCIORA FRANCO X

8 GATTERO OLGA X

9 RESCIGNO MASSIMO X

10 MAMBERTO CARLO X

11 SALPIETRO LAURA X

12 DALL'ARA DELFIO X

13 CERVONE PIER PAOLO X

14 GUALBERTI MASSIMO X

15 FASCIOLO CAMILLA X

16 CILETO TIZIANA X

17 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 14  Assenti: 3

______________________________________________________________

Assiste il Segretario Generale:  Dott.ssa Isabella Cerisola.

Il  Presidente Franco De Sciora assume la presidenza della presente adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Comunicazione  del 
Sindaco.



N. 76

OGGETTO: Comunicazione del Sindaco.

PRESIDENTE
La parola al Sindaco Ugo Frascherelli. 

SINDACO
La comunicazione non era ancora stata comunicata formalmente, riguarda le deleghe che 
ho  redistribuito  successivamente  all’ingresso  in  maggioranza  del  dottor  Pier  Paolo 
Cervone, di cui adesso do lettura. Allora le deleghe sono le seguenti: 
• Andrea Guzzi, delega generale a sostituirlo in caso di assenza o impedimento, ai 

termini dell’articolo 19 dello Statuto comunale, Vicesindaco, deleghe specifiche in 
materia  Lavori  Pubblici,  Demanio  Marittimo,  Protezione  civile,  Verde  Pubblico, 
Ambiente, Igiene Urbana. In questo senso non è cambiato nulla. 

• Clara Brichetto con deleghe in materia di Personale, Servizi Sociali, Igiene e Sanità, 
Sportello Sociosanitario, Politiche Giovanili e Pubblica Istruzione. 

• Claudio  Casanova  con  deleghe  in  materia  di  Turismo,  Sport,  Pianificazione 
strategica del turismo e marketing territoriale. Vi ricorderete che il dottor Massimo 
Gualberti spesso fa presente che questa delega non… ecco, questa delega è stata 
data all’assessore Casanova. 

• Marilena Rosa con deleghe in materia di Polizia Locale, Sicurezza, Circolazione 
stradale e trasporti, Attività Produttive. 

• Delia Venerucci con deleghe in materia di Finanza, Bilancio, Tributi, Concessioni 
temporanee e permanenti, Controllo analogo sulle società partecipate. 

Poi per quanto riguarda i Consiglieri, ho dato queste deleghe: 
• al dottor Pier Paolo Cervone la delega alla Cultura e al Patrimonio, 
• a Delfio Dall’Ara la delega – queste erano deleghe che erano già state concesse 

precedentemente all’insediamento della maggioranza con la modifica dello Statuto 
che, se non sbaglio, era stata fatta ad agosto dell’anno scorso – deleghe al Decoro 
Urbano,  spiagge  libere,  manutenzione  e  viabilità  e  i  rapporti  con  il  rione  di 
Finalmarina.  

• Olga Gattero associazionismo in rapporto ai servizi scolastici, Servizi residenziali  
per anziani, rapporti con il rione di Finalpia, 

• Carlo Mamberto Sport  e Turismo outdoor, Sport  e Turismo marino, Porto turistico, 
mobilità e traffico sostenibile; 

• Massimo Rescigno Manutenzione ambientale del territorio comunale, rapporti con 
le associazioni  commercianti, curare i rapporti con le frazioni, i rapporti con il rione 
di Finalborgo; 

• Laura Salpietro partecipazione volontariato, Scuola, infanzia, refezione scolastica e 
rapporti con il rione di Varigotti. 

Poi immagino che non sia sfuggito che, ieri direi, c’è stata l’assemblea di Finale Ambiente 
ed è stato nominato il  nuovo Consiglio di  amministrazione che ha come Presidente la 
dottoressa Maria Cristina Tosi, che era già Consigliere di amministrazione e due nuovi 
Consiglieri che sono il dottor Francesco Montanaro e la dottoressa Tiziana Merlino, che 
era  già  stata  direttore  generale  di  Finale  Ambiente  qualche  anno  fa  e  attualmente  è 
direttore generale dell’Amiu, che è una società partecipata del Comune di Genova. Le 
altre  cariche  della  Finale  Ambiente  –  quindi  mi  riferisco  all’Odv,  cioè  l’Organismo  di 
Vigilanza,  Consiglio sindacale e il Revisore dei Conti – sono rimasti gli stessi. È invariato 
anche l’emolumento che percepiscono il C.d.A. che, se non sbaglio, è complessivamente 
10 mila euro lordi all’anno. 



PRESIDENTE
Grazie, signor Sindaco. Di solito nelle comunicazioni… però… cioè, no, no. Magari  su 
Finale  Ambiente  ne  parliamo  quando  arriviamo  ai  punti  del  rendiconto  del  controllo 
analogo, però se volete dire qualcosa sulle comunicazioni? Consigliere Fasciolo. 

CONSIGLIERE CAMILLA FASCIOLO 
Al Presidente del Consiglio, non al Sindaco, perché ho visto che sull’Albo Pretorio c’è un 
suo  provvedimento  con  cui  ristabilisce  le  Commissioni…  le  nomine  all’interno  delle 
Commissioni consiliari. Deve essere sfuggito, perché poi c’è stato il  lockdown  eccetera, 
che al 13 febbraio era cambiata anche la composizione della III Commissione perché io e 
Gualberti ci eravamo invertiti e non è stato rettificato questo… Sì, sì, lo… 

PRESIDENTE
Sì, sì,  ho fatto il  decreto… sì,  sì.  Sulle comunicazioni? Bene. Consigliere Salpietro ha 
facoltà.  

CONSIGLIERE LAURA SALPIETRO 
Allora  io  ne  approfitto  ne  approffitto  perché  volevo  un  attimo  aggiornarvi  per  quanto 
riguarda due tavoli di lavoro che abbiamo praticamente istituito in base al Sociale. Mi sono 
scritta due cose, così cerco di non… di essere rapida e di non impappinarmi. Allora, già 
prima del COVID la nostra attività era protesa verso queste due aree specifiche, cioè la 
povertà e la disabilità. L’emergenza sanitaria 2020 ha ulteriormente accelerato le nostre 
intenzioni a fronte di uno scenario che ha reso oggettivamente ancora più difficile pensare 
e strutturare interventi significativi in queste due aree. A fronte di tutto ciò abbiamo deciso  
di istituire due tavoli di lavoro, uno specifico per ogni area. Sia bene inteso che ogni volta  
che le esigenze delle due aree collimeranno sarà nostra cura unire i due tavoli rendendoli  
sinergici e quanto più performanti possibile. 
Entrambi questi tavoli hanno una progettualità, per cui dovranno darsi dei tempi. La nostra 
intenzione  è  quella  di  trovarci  successivamente  a  discutere  con  tutte  le  parti  come 
strutturare al meglio questi interventi, al fine di capire bene quello che il  Terzo Settore e il  
Comune possono fare cooperando tutti insieme. Mettendo in campo questi due tavoli di 
lavoro specifici, vogliamo passare ad una fase di interventi reali, ovvero offrire risposte 
tangibili ai casi che, di volta in volta, individueremo sul territorio.
 
PRESIDENTE
Grazie, consigliere Salpietro. Possiamo passare al secondo punto dell’ordine del giorno.  

Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Segretario Generale
F.to  Dott.ssa Isabella Cerisola

Il Presidente
F.to  Franco De Sciora

Documento  informatico  firmato  digitalmente  ai  sensi  del  T.U.  445/2000 e  del  D.  Lgs.  
82/2005 e rispettive norme collegate


